

Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim vom 11.12.2024

Zu Ö 4 Vorstellung der Schiedsamtsperson für den Schiedsamsbezirk Aachen-Kornelimünster/Walheim zur Kenntnis genommen

Herr von Thenen begrüßt Herrn Pott und bittet ihn, sich persönlich vorzustellen. Herr Pott bedankt sich seinerseits für die freundliche Einladung. Er berichtet zunächst, dass er in der Zeitung gelesen hat, dass im hiesigen Stadtbezirk die Position der Schiedsperson neu zu besetzen war und hat sich direkt angesprochen gefühlt. Er ist im Mai 1953 in Bad Salzuflen geboren, seine Jugend verbrachte er in Höxter im Weserbergland.

Zum Studium der Mathematik, das er später mit Diplom abgeschlossen hat, kam er erstmals im Jahre 1971 nach Aachen. Nach einem zwischenzeitlichen Aufenthalt in Australien wohnt er mit seiner Familie seit dem Jahr 1986 in Walheim und arbeitet als selbständiger IT-Unternehmensberater. Da er diese freiberufliche Tätigkeit seit einiger Zeit nicht mehr ganztägig ausübt, war er auf der Suche nach einer sinnvollen Beschäftigung. Er hat sich direkt von dieser Möglichkeit, ein Ehrenamt auszuüben, angesprochen gefühlt und ist froh, dass er sich zukünftig als Schiedsman einbringen kann.

Der Bezirksbürgermeister bedankt sich bei Herrn Pott für die Vorstellung und fragt, ob seitens der anwesenden Bezirksvertreter*innen Fragen an den zukünftigen Schiedsman bestehen. Da dies nicht der Fall ist, lädt Herr von Thenen Herrn Pott ein, am öffentlichen Teil der Sitzung als Zuhörer und Zuschauer teilzunehmen.